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地域包括支援センター評価 未達成項目について 

 

 〇西部 

未達成項目 未達成理由・今後の方針 

33 ケアプラン作成において第２層生活支援コーデ

ィネーターと協議を行い、保険給付や介護予防・生活

支援サービス事業以外の多様な地域の社会資源を位

置付けたことがあるか。 

地域の社会資源の開催状況や受け入れ状況等について、第２層生活支援コーディネーターへ確

認しながら提案・プランニングを行っていますが、ケアプランに落とし込んだ実績がなかったため

未達成といたしました。 

今後についても、地域ケア会議や第２層生活支援コーディネーターとの連携を計画的に行い、必

要に応じて適切に社会資源をケアプランへ位置づけます。 

 

38 新規団体を対象に、業種や年齢に合わせたプログ

ラムを検討し認知症サポーター養成講座を行った実

績があるか。 

 認知症地域支援推進員として、計画的に認知症講座を進めているところですが、新規団体を対象

とした認知症サポーター養成講座は現時点で未実施のため未達成といたしました。 

 今後についても、認知症に関する正しい理解や普及啓発のために、積極的に新規団体への声掛け

や新規テーマでの講座等、計画的に実施をします。 

 

41 認知症初期集中支援チームを活用した実績があ

るか。 

 認知症に関する相談があった際には、関係機関と連携し地域ケア会議の開催や支援を適切に行

い、認知症初期集中支援チーム制度を検討中のケースもありますが、現時点で利用した実績がない

ため、未達成といたしました。 

 今後についても、認知症に関しては当事者が安心して暮らせる見守り体制の構築も含め、適切に

支援を行います。 

また、認知症初期集中支援チーム制度の運用については今後の課題であると考えておりますの

で、色々とご意見を頂いた上で検討していきたいと考えております。 

 

 

 

 

 

資料２－③ 



2 

 

〇東部 

未達成項目 未達成理由・今後の方針 

42 徘徊高齢者ケースの地域ケア会議やカンファレ

ンス等を開催した実績があるか。 

 徘徊高齢者の相談ケースがあった際に、見守りキーホルダーやＧＰＳ、行方不明情報メール等適

切に制度につないでおりますが、左記実績を満たしていなかったため未達成といたしました。 

 今後も必要なケースについては制度に適切につなぎ、地域課題の検討を行います。 

 

 

〇多摩センター 

未達成項目 未達成理由・今後の方針 

32 ぐっとらいふミーティング（自立支援ケアマネジ

メント会議）に少なくとも職員 1 名 1回以上ケースを

提出している実績があるか。 

 ぐっとらいふミーティングの目的に沿い選定会議を適切に行い、検討の上ケースを提出してお

りますが、左記項目を満たしていないため未達成といたしました。今後も適切に検討して、自立支

援の向上や地域課題の検討を行います。 

 ぐっとらいふミーティングの目的や趣旨については、地域ケア会議あり方検討会で随時検討し

ており、より適切に運用できるよう努めて参ります。 

 

41 認知症初期集中支援チームを活用した実績があ

るか。 

認知症が疑われる受診困難ケース等において、認知症初期集中支援チーム制度については支援

の一つとして検討をしておりますが、手続き等を検討した結果、必要に応じて精神科訪問診療等と

協力し早期支援に努めており、現時点で認知症初期集中支援チーム制度を利用した実績がないた

め、未達成といたしました。 

 今後についても、認知症に関しては当事者が安心して暮らせる見守り体制の構築も含め、適切に

支援を行います。 

また、認知症初期集中支援チーム制度の運用については今後の課題であると考えておりますの

で、色々とご意見を頂いた上で検討いたします。 
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〇中部 

未達成項目 未達成理由・今後の方針 

32 ぐっとらいふミーティング（自立支援ケアマネジ

メント会議）に少なくとも職員 1 名 1回以上ケースを

提出している実績があるか。 

 ぐっとらいふミーティングの目的に沿い選定会議を適切に行い、検討の上ケースを提出し、年度

内には職員一名一回提出する計画を確認いたしましたが、現時点で左記項目を満たしていないた

め未達成といたしました。今後も適切に検討し、自立支援の向上や地域課題の検討を行います。 

 ぐっとらいふミーティングの目的や趣旨については、地域ケア会議あり方検討会で随時検討し

ており、より適切に運用できるよう努めて参ります。 

 

41 認知症初期集中支援チームを活用した実績があ

るか。 

今年度認知症支援を行う困難ケースにおいては、病院の訪問診療等直接つなげるケースがほと

んどであり、認知症初期集中支援チーム制度を利用する機会がなく、実績につながらたなかったた

め未達成といたしました。 

 今後についても、認知症に関しては当事者が安心して暮らせる見守り体制の構築も含め、適切に

支援を行います。 

また、認知症初期集中支援チーム制度の運用については今後の課題であると考えておりますの

で、色々とご意見を頂いた上で検討いたします。 
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〇北部 

未達成項目 未達成理由・今後の方針 

38 新規団体を対象に、業種や年齢に合わせたプログ

ラムを検討し認知症サポーター養成講座を行った実

績があるか。 

 ９月の認知症を知る月間に、市民の方を対象とした認知症講座を行う等、計画的に実施しており

ますが、新規団体を対象とした認知症サポーター養成講座は現時点で未実施のため未達成といた

しました。 

今後についても、認知症に関する正しい理解や普及啓発のために、積極的に新規団体への声掛け

や新規テーマでの講座等、計画的に実施をします。 

 

41 認知症初期集中支援チームを活用した実績があ

るか。 

 今年度認知症支援を行う困難ケースにおいては、専門医の受診や往診の調整や必要に応じて受

診同行など適切に支援しており、認知症初期集中支援チーム制度を検討中のケースも現在ありま

すが、現時点で左記項目を満たしていないため、未達成といたしました。 

 今後についても、認知症に関しては当事者が安心して暮らせる見守り体制の構築も含め、適切に

支援を行います。 

また、認知症初期集中支援チーム制度の運用については今後の課題であると考えておりますので、

色々とご意見を頂いた上で検討いたします。 

 

 

〇基幹 

未達成項目 未達成理由・今後の方針 

32 わがまちミーティング（地域課題会議）に参加し

た実績があるか。 

 今年度については地域課題ネットワーク会議を３回開催し、認知症の方の通いの場の創出をテ

ーマとして地域課題の検討を行っておりますが、左記項目を満たしていないため未達成といたし

ました。 

 今後についても、個別地域ケア会議から抽出される地域課題の検討や、各関係機関と連携し、適

切に地域課題の検討をいたします。 

 

 


